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Dear Cecile,


�
�
The purpose of a biography is to enlighten the memory of great people especially when it is a life story of rich fulfillment. 





Words possess the power to bring it all back. We have appreciated your approach to describe aunt’s Béatrice life, - your dear Mom – 





You have a skill to depict and illustrate major things with simplicity; we find dynamism, motivation and joy of living. To write a biography that tells so many events about a “Big family” without neglecting any details is a  rich testimony bequeathed to the future generations.





Thanks to let us share your great work.
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Chère Cécile,


�
�
Par un récit biographique, c’est la mémoire des grands qui est donnée en partage, car c’est le récit d’une vie pleinement réalisée. 





Les mots possèdent un pouvoir : celui de rendre présent et nous avons apprécié votre approche pour relater la vie de Tante Béatrice votre chère Maman. 





Vous avez l’art de raconter des choses capitales, dans la simplicité; nous retrouvons dynamisme, motivation et joie de vivre.





Écrire une biographie qui relate tant d’événements sans ménager le souci du détail et se conjuguant avec ceux de « La Grande Famille », quelle richesse léguée aux générations futures. 





C’est très gentil à vous de nous l’avoir fait partager.�
�
�
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Angèle  et Georges Assalian 
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Cousins of the author



































Béatrice ma mère, cette femme au cœur 


tissé de fil d’or et aux mains de fée








